



Hola a todos me llamo Enrique, y soy un gran quemado, os preguntaría ¿y eso que significa? pues es sencillo debido a un accidente con una freidora he tenido que pasar por tres hospitales (aunque este es mi preferido) entre curas, operaciones y demás más de 40 intervenciones en 7 años. Alguno, os llevaréis las manos a la cabeza pero mi familia no, pues sabemos que contamos con un equipo médico intachable, humano, sensible, alegre, al que le debemos mi vitalidad, van operando mis piernas de tal forma que cada vez puedo bailar mejor (movimiento de cadera) dejando fascinados a todos con mi agilidad, también sabemos que "el bosque verde" que es como desde chico yo llamo al quirófano, con ellos se convierte en una sala de aventuras para mí, luces, globitos que si cuentas te llevan a un sueño profundo y cuando despiertas todo ha pasado ya puedes ver a tus papis, parece mágico, yo creo que son magos, doctores sonrisas que Dios ha puesto en mi vida, que me hacen vencer batallas y ser mejor por dentro y por fuera... Y de los enfermeros, celadores, supervisores uf, mi primera estancia aquí fue de seis meses, después de 5 meses y las demás de una semana incluso en algunas intervenciones me iba en el día jooooo y "no he tenido suerte" como dice mi mami con el hospital de Jaén,

yo soy muy afortunado porque no me he encontrado a nadie con un mal gesto, siempre todos con sonrisas (bueno alguna enfermera un poco temperamental, osea con mal genio pero porque ellas quieren lo mejor para mí pero yo estaba cansado de comer siempre proteínas aquí), a mi madre, como yo siempre he estado aislado. le han servido de apoyo en todos los momentos, nos dan un trato cercano noooo, lo siguiente, poco a poco todos se han introducido por una desgracia en mi vida pero me han transformado todo en fortuna e ilusión, Juan el maestro, al que no encuentro palabras que lo describan salvo que es un CRACK, a los Doctor Jeringo, termómetro y fonendo que hacen que suene mi nariz y me demuestran que las páginas desiertas y sombrías de un cuaderno de dibujo blanco con un soplido de vitalidad se convierten en un mundo lleno de colores, y que la oscuridad con ilusión se vuelve fantasía, que el mundo es de los valientes y que no se puede vencer a quien nunca se rinde.

No puedo decir nada malo en 7 años, salvo que como yo necesitaba una dieta rica en proteínas no me dejaban elegir comida.... Bueno, también veis que eso es bueno porque si no... solo me hubiera hinchado de comer macarrones, espaguetis, arroz a la cubana y me habría perdido de conocer los pescados, la carrillada, los champiñones, ... este hospital o estar en él no lo veáis como algo triste sino como una gran experiencia que te aportará calidad de vida y bienestar, es un centro de pequeñas reparaciones como un taller para los coches o una relojería para los relojes pero con una salvedad que cuando mi mami lleva el coche o el reloj acaba triste porque le ha costado el dinero y aquí siempre después de la tensión y los nervios se lleva una alegría gratis , en mi caso para algunos días sin dolor, sin falta de movilidad pero en el caso de otros padres se llevan una alegría que les dura toda la vida, mi madre dice no se puede pedir más ni ser más afortunados, dice que les debe su vida a todos los que forman parte de este hospital pues nos regalan tranquilidad en mi vida y como yo para ella soy el motor de la suya es como si de un plumazo nos curaran a los dos.

Gracias por escucharme y tened en cuenta que aquí estamos por desgracia y fortuna mi mami y yo por si necesitáis un hombro o una mano.